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本报讯（记者 史治国 通讯员 孙
艳 孙国强 文/图）“过不了不久，我们
也能像城里人一样住上宽敞明亮的
楼房了。”8月8日上午，在王村镇新庄
社区，后新庄村村民看着准备建设的
新社区激动地说（如图）。

王村镇新庄社区规划在该镇金滩
市场路东，将安置周边小村、留村、许
庄等 9 个行政村，4404 户群众，16637
人，规划安置区总占地1016.3亩。

像王村镇新庄社区一样，同时开
工建设的还有荥阳市高山镇高山社
区、贾峪镇贾峪社区等 9 个新型农村
社区，这是郑州市涉及道路建设的首
批新型农村社区。荥阳市开工建设的
9 个新型农村社区涉及 60 个行政村，
原村庄占地面积3.6万亩，项目建成后
可安置近3万户农户、10万人，项目建
成后将极大地改善征迁群众的居住环
境，大幅度提高群众的生活质量。

今年以来，荥阳市紧抓中原经济
区和郑州都市区建设的战略机遇，按
照“分类指导、科学规划、政府主导、
群众自愿、就业为本、量力而行、尽力

而为”的原则，积极稳妥推进新型农
村社区建设。先后编制完成了《荥阳
市新“三化”协调发展空间布局规划》
和《社区建设三年行动计划》，将全市
282 个行政村规划整合为 74 个新型
社区，其中新型农村社区 46 个。按
照三年行动计划要求，今年荥阳市计
划启动新型农村社区建设项目 35
个，新建安置房 50 万平方米，其中涉
及道路拆迁安置的社区 20 个，涉及
拆迁户 3006 户、12113 人。“今天启动
的是 9 个新型农村社区，月底之前我
们还将启动 11 个新型农村社区，其
余 15 个新型农村社区今年年底前将
全面启动，经过三到五年的时候，力
争使荥阳新型农村社区大部分农户
搬入新居。”荥阳市副市长王智明介
绍说。

为破解土地、资金等瓶颈，围绕
拆迁安置、土地收储、资金筹措、社区
建设、产业发展等具体问题，荥阳市
研究出台了一系列新型农村社区建
设配套政策，为强力推进新型农村社
区建设提供了全方位的政策支持。

荥阳9个新型农村社区同时开工
可安置居民3万户10万人

新密城隍庙新密城隍庙
维修工程通过验收维修工程通过验收

巩义中招分数线划定
录取不报到将无法注册学籍

本报讯（记者 覃岩峰）昨日记者从有关部
门了解到，备受关注的巩义中招录取工作已经
开始，相比郑州市区，其录取时间推迟了10天，
家长和考生心中的石头终于落下了地。

在8月6日召开的中招录取工作会上，巩义
教体局公布了该市 6 所高中的录取分数线：其
中，二中和二中东校区统招线 520 分，择校线
478分；城区三所高中(市直高中、巩义高中、四
中)统招线 419 分，择校线 371 分；三中统招线
363 分，择校线 336 分。与往年不同的是，今年
巩义中招录取工作实行网上报名、网上录取、网
上注册学籍，凡被某一高中录取的学生，必须按
时到该校报到，否则将失去注册学籍机会。为
了确保高分学生不因填报志愿失误而落榜，今
年巩义还增加了一次补录，其对象为凡中招成
绩减 15 分后达到相应高中学校录取分数线且
未被任何高中录取过的考生，时间为 8月 9日。
巩义市教体局要求，各初中要把录取通知书按
时发放到考生手中；各高中要严格执行“限分
数、限人数、限钱数”招收择校生的政策，规范招
生行为，在各个环节上做到公开、公正，提高工
作透明度，自觉接受家长和舆论监督，确保招生
任务圆满完成。

由于和郑州市区录取时间不同步，近段时
间以来，部分县（市）家长很焦急，他们纷纷向本
报打来电话询问中招录取时间等问题。记者在
采访中了解到，由于担心优秀学生流失等原因，
近年来，各县（市）的中招分数和录取都要较郑
州时间晚，今年巩义的中招录取在各县（市）中
已经走在了前面。

马蜂窝惊动消防队
本报讯（记者李晓光通讯员燕涛锋文/图）8

月5日下午，登封市消防大队接到卢店镇西五司
村崔丹芳的报警电话，说她无意间看见隔壁家拆
除一半的房屋二楼有一个很大的马蜂窝（如图），
好多马蜂在空中飞来飞去，很是吓人。

接到报警电话后，登封市消防大队立即组
织队员赶赴现场。经仔细观察，市消防队员从
村民那里借来一个梯子，两名消防战士穿好防
蜂服，手拿双层化肥塑料袋，准备上去摘除。同
时，消防车在附近巡回广播，提醒周围群众不要
靠近，关好门窗，防止被马蜂蜇伤。

一切准备就绪后，一场“铲除蜂巢行动”打
响。两名消防队员先是顺梯子爬上了二楼，然
后小心翼翼又把梯子靠在了马蜂窝旁边。当消
防队员猛地用塑料袋罩在蜂窝上，并用小铲子
顺墙体铲向马蜂窝根部时，两名消防人员很快
被马蜂包围。一名消防战士说：“一个人站在梯
子上根本就忙不过来，裹得那样严实，手腕还是
被马蜂蜇了两下。幸亏是上去了两个人，要不
还不知道被蜇成啥样。”

最终，在两人的配合下，成功地将马蜂窝收
入到化肥塑料袋里。

本报讯（记者 张立
通讯员 杨建敏 文/图）
日前，新密城隍庙戏楼、
钟鼓楼文物维修工程顺
利竣工，并被省文物局
验收为合格工程。

新密城隍庙戏楼、
钟鼓楼位于新密老城西
街，坐南向北，创建于明
洪武二年（1369 年），为
二层单檐歇山顶建筑，
平面呈“凸”字形，面宽5
间，砖木结构，灰筒瓦覆
顶，两侧为钟鼓楼，中间
为戏楼，均坐于3米多高
的台基之上，台基下有
砖券门洞 5 个。由于年
久失修漏雨，戏楼的梁、
柱屋顶严重腐蚀，有倒
塌危险。

该项目维修方案由
河南省文物保护建筑
研究所设计完成，郑州
市文物局拨专项资金
60 万元进行修复。维
修工程自今年 2 月 11 日
开工，严格按照古建筑
维修操作规程和不改
变文物原状的原则进
行，完成了酥碱墙体的
挖补砌筑、糟朽木构件
更换、维修、加固、斗拱
拆修、地面铺墁、木装
修补配、脊吻安装等工
程。在维修过程中，新
密市多次邀请古建专
家杨焕成、张家泰到达
现场进行察看指导，对
施工中木构件的更换、
维修、加固方案提出了
宝贵意见。

荥阳未雨绸缪防大汛
本报讯（记者 史治国 通讯员 陈旭柯）据

气象部门预测 8 月上中旬豫北、豫西地区有
饱和强降雨天气，为确保安全度汛，近日，荥
阳市未雨绸缪本着“安全第一、常备不懈、以
防为主、全力抢险”的防汛指导方针，在唐岗
水库开展了防汛应急演练。

据了解，此次演练背景模拟了荥阳市出
现强降雨，唐岗水库达到汛限水位并持续上
涨引发险情，上游有两名群众被困，管理所紧
急停电等。演练科目包括：应急抢险队集结
快速反应能力，水库大坝巡查，水库工程抢
险，紧急停电的应急处置，群众水上救护等。

上午9：00，防汛应急演练领导小组在接到
唐岗水库的增援通知后，第一时间带领水务局
120多名应急抢险队员赶赴唐岗水库进行抢险
救援。同时，40名抢险队员立即奔赴大坝前坝
坡和后坝坡，展开隐患拉网式排查。排查中，在
后坝坡左坝角发现渗漏险情一处，迅速上报防
汛指挥中心，指挥中心立即召集技术人员研究
制定抢险方案，并随即发出抢险指令，抢险队员
跑步将编织袋、铁锨等抢险料物以最快的速度
运至现场，抢险队员们分工明确，配合默契，分别
就近装填土、石子、大沙等填充物，迅速背运到坝
后渗漏点，进行围堰封堵。上午11：30，各项演
练科目圆满完成。

本报讯（记者 李晓光 通讯员 杜帅
武）日前，奥特莱斯（中国）有限公司投
资管理中心副总经理一行 5 人来到登封
进行考察，并与登封相关负责人进行了
座谈。

奥特莱斯（OUTLETS）是一种成熟的
商业业态，尤其近年来，奥特莱斯业态与
旅游休闲文化结合日趋紧密，形成集购
物、休闲、娱乐、餐饮、住宿、旅游、度假等
为一体多功能复合的商业形态。该公司

“芭蕾雨”项目，已建成和在建的均得到当
地政府的高度赞赏，国务院发展研究中心

为此成立了专项课题小组。
据了解，奥特莱斯（中国）有限公司登

封“芭蕾雨”项目规划用地6000亩，其中商
业及各类配套设施103万平方米，居住175
万平方米。项目主要划分为时尚购物、养
生保健、旅游体验和文化创意四大板块，以
五彩奥莱、宜年养生、中原古镇、国器城为
主要内容，初步定位为“以大郑州为核心、
面向中部、集旅游购物与养生、文化创意与
体验、商务会议与休闲”的“芭蕾雨”中原时
尚文化产业区。

项目整体开发期 4~6 年，总投资额

160 亿元，整个项目建成后，年直接营业
额可达 80 亿元。在建设期间直接税收预
计 50 亿元，在正常运营期年直接税收约
12 亿元，因项目运营带动的物流、运输、
咨询服务、广告、金融等相关行业营业额
可达 100 亿元以上，对区域经济水平的拉
动效果显著。项目可解决直接就业 4.2
万人，间接就业 5万人。登封旅游新城整
体定位与“芭蕾雨”项目有很高的匹配
度。“芭蕾雨”项目的建设，将进一步拉长
登封的文化旅游产业链，改变其城市形
象与旅游条件。

登封拟建“芭蕾雨”
投资160亿元集时尚购物、养生保健、旅游体验、文化创意多种业态

新郑政协委员
走网格访民情

本报讯（记者 高凯 通讯员 刘象乾）昨
日记者从新郑市了解到，为有效解决群众身
边的难事难题和充分发挥政协委员的作用，
该市组织各界别 211 名政协委员开展“走网
格、访民情、解民忧”活动，全面参与到该市网
格化管理工作推进过程中。

据介绍，开展此项活动旨在发挥人民政
协的独特优势和重要作用，进而探索新形势
下如何更科学地做好群众工作，更好地推动
网格化管理工作开展。

在本次活动中，新郑市 211 名政协委员
组成了八个“委员之家”，并按照该市“坚持依
靠群众推进工作落实长效机制”要求，以“委
员之家”为主体，以履行政协三大职能为主
线，各自和基层乡镇（街道、管委会）进行对
接。在活动开展过程中，政协委员带着“政协
委员走网格、访民情调查表和民情日记”奔赴
该市各基层单位，进街道、进社区、进网格、进
学校、进企业、进家庭和基层干部、群众面对
面座谈、心贴心交流，以及重点收集公安、综
治、信访、人社、民政、计生、城管、食品安全等
方面的民情民意。

另据了解，目前，活动已收集社情民意
186条，其中的一般问题交办给相关部门，而
重大问题则将以社情民意形式报送市委、市
政府，以促进问题得以有效解决。

巩义清查城镇土地使用税
查补入库766万元

本报讯（记者 覃岩峰 通讯员 于俊霞 杨
丽鹏）昨日记者从巩义市地税局获悉，自4月
份以来，巩义地税、城建、土地等各部门在全
市范围内开展了大规模的城镇土地使用税专
项清查活动，截至目前，共查补入库土地使用
税税款766万元。

针对目前土地流转速度快、使用率高、土
地使用税税源发生较大变化等实际情况，今
年以来，巩义市加大了对城镇土地使用税专
项清查力度。按照相关安排，巩义市地税局
详细登记纳税人土地所属地址、土地权属、使
用形式、应税土地面积、应执行的等级税额标
准等信息，准确掌握税源数据。同时积极与
国税、财政、国土、公安等部门沟通，联合开展
专项治理或专项检查，对土地闲置或未按规
定申报纳税的企业进行重点清欠治理，根据
不同情况，分类、分户制定清理欠税计划，对
土地权属不清，未办理土地使用权流转手续
的，加强对实际使用人的土地使用税管理，堵
塞征管漏洞，确保专项清查工作取得实效。
经过三个多月的努力，共实地检查180余户，
共查补入库土地使用税税款766万元。

嵩山地质公园
接受再次评估

本报讯（记者 李晓光 通讯员 吴素静）入
选全球首批世界地质公园8年后，日前，联合
国教科文组织再次组织专家对嵩山世界地质
公园进行评估。

按照世界地质公园申报指南要求，世界
地质公园评估工作每四年进行一次。内容涉
及园区建设、遗迹保护、科普教育、旅游宣传
等共 12大项 417小项，其中入选世界地质公
园之后给当地群众带来哪些好处、对促进地
方经济发展是否明显等均属重点考察对象。
评估结果也将作为保留或警告、取消世界地
质公园网络成员资格的基本依据。

据了解，2004 年，嵩山被联合国教科文
组织批准为首批世界地质公园。近年来，登
封市紧紧围绕建设国际文化旅游名城战略目
标，提出“保护大嵩山、发展大旅游、形成大
产业”工作思路，坚持适度开发、永续利用的
原则，不断加强嵩山地质地貌保护，大力开展
生态环境建设。尤其是近 5 年来，先后投资
1166.9 万元造林、育林 8.7 万亩，全面改善了
嵩山地质公园生态环境。为加强地质保护工
作，登封市不断完善地质公园、地质博物院基
础设施，广泛开展科普教育，引导地质游览，
收到了较好效果。

考察评估期间，联合国教科文组织世界
地质公园评委盖伊·马蒂尼一行对嵩山地质
博物馆、“嵩阳运动”遗迹保护点、嵩阳书院、
中岳庙、少林寺、三皇寨等地进行了全方位、
多角度的细致考察。

本报讯（记者 卢文军 通讯员 段长
焱）记者昨日获悉，宇通项目在中牟县共
有3个项目，分布在郑州国际物流园区内，
分别为：宇通新能源客车、宇通重工搬迁
和环保科技、宇通校车项目，目前，各个项
目正快速推进。

宇通新能源客车项目规划总投资22.4
亿元，建设年产6000台节能型客车和4000
台新能源客车及配套零部件项目生产基
地。该项目已于2011年7月20日奠基并开

工建设，计划于2012年8月份竣工。目前，
项目已签约合同额25亿元，已完成投资额
17.4亿元。

宇通重工搬迁和环保科技项目规划总
投资 25 亿元，建设年产 30000 台大型工程
机械生产基地，项目建设周期为 2011 年 8
月~2013年6月，计划2012年底完成厂房建
设，2013年6月完成办公楼建设。项目全部
建成后，新工业园具备年产30000台各类高
端工程机械与环保、环卫机械的生产能力，

年产值达200亿元，目前，项目已完成投资
额13亿元。

宇通校车规划用地总面积约1900亩，
预计投资规模 39 亿元，主要生产 6~12 米
全系列的专用校车，按照30万元为单价来
计算，宇通校车年销售量保守估计为
30000 辆，预计每年可实现销售额超过 90
亿元。目前，项目选址已确定，厂区平面
规划、备案、环评等各项前期工作正在进
行中。

宇通三大项目建设快速推进

上 图 ：
修缮后的城
隍庙已可以
作为戏台为
群众服务。

左 图 ：
修缮前的城
隍庙梁、柱
屋顶严重腐
蚀，已有倒
塌的危险。


